



En el marco de la 6Ta Semana de Investigación Científica
"Investigar para crecer", invitan al:

Foro Minería y Fracking en Coahuila

Durante el evento, se realizará la presentación del

Anuario 2017

Las actividades extractivas en México:

minería e hidrocarburos hacia el fin del sexenio.



Universidad Vizcaya de las Américas,
Libramiento Manuel Pérez Treviño no. 1216, fraccionamiento
Tecnológico, Piedras Negras, Coahuila. CP 26080.

Minería: Jueves 2 de agosto de 15:30 a 18:00 P.M.
Fracking: Viernes 3 de agosto de 8:30 a 11:00 A.M.

En este trabajo, que se presentó el 3 de agosto de 2018 en el "Foro Minería y fracking en Coahuila", que se desarrolló en la Universidad Vizcaya de las Américas campus Piedras Negras, se hace un esbozo de la Reforma energética; de la cuenca de Burgos con especial atención al estado de Coahuila y más particularmente a las regiones Norte y Carbonífera; se identifican los pozos en los que se ha utilizado fracturamiento hidráulico y se señalan los riesgos de esta técnica sobre los acuíferos, el suelo, la atmósfera, la sismicidad y la salud de la población.

[Descargar archivo](#)